

おおいちょう

令和3年
11月29日

体験学習

10月から11月にかけて、様々な体験学習を行いました。これらは、子ども達の将来についても考えるキャリア学習の一環ともなっています。たくさんこのような体験をし、視野を広めてほしいところです。

1 花育活動 10月26日 花を育てている河内地区の方や延岡市で生花店を営まれている方々をお招きして、「みやざき花で彩る未来」推進協議会(JA 宮崎経済連)主催による、生産者参加型「花育」活動を行いました。

親子で美しい花を作りました。



友達と相談しながらつくっています。



2 社会科見学 10月29日 高千穂（三田井地区等）の水源地を見に行きました。その後警察の方々に来ていただき、警察の仕事を聞きました。



水源地について説明を聞いています。

パトカーには特殊な機能がいろいろ付いています。



12月の主な行事

- 3日（金） 参観日 持久走大会
- 14日（火） バースデイランチ
- 15日（水）～17日（金）修学旅行
- 24日（金） 終業式 大掃除
- 27日（月） 冬季休業



3 モーモー教室 11月11日 JA宮崎経済連とJA高千穂地区の職員、肥育農家の方々に来ていただき、食育の授業を行いました。牛肉が私たちの元に来るまで、いろいろな苦労があることを知りました。



4 行縢少年自然の家 5年生が行縢少年自然の家で宿泊学習を行いました。集団で生活することで様々なことを学んだようです。



音楽フェスティバル

例年なら、高千穂町内の学校が参加しての開催なのですが、今年もコロナ感染予防対策として各学校での撮影となりました。子どもたちはこの日のために、休み時間も練習して、素晴らしい演奏を聴かせてくれました。何かを成し遂げる達成感を味わったことでしょう。

